

平成25年度 親子交流会開催状況

| 都市町村名 | 実施日 | 実施内容 | 参加人数 | 総経費(円) | 備考 |
|-------|---------------|--|------|---------|----|
| 大館市 | H26. 7. 26(土) | 秋田ふるさと村 男鹿水族館の“ミルク”、“なまはげ”に会いに行こうという企画にた。 生なまはげに会って子ども達は泣き出し印象に残る思い出になった。また、“ミルク”はすっかり大きくなり、遊ぶ姿は子供っぽく愛らしかった。 なにより参加した母子が楽しんでくれ、良かった。 | 17名 | 36,664 | |
| 能代市 | H25. 7. 28(日) | 男鹿水族館GAO 市役所からバスに乗り、ホテル帝水の「お食事処 海遊」で昼食をとり「男鹿水族館GAO」を見学した。 午後3時水族館を出発し、市役所に到着した。 | 31名 | 62,900 | |
| 山本郡 | H25. 11.18(日) | 秋田市「ラウンドワン」プレー体験・買い物 プレーランドでのスポーツやゲーム、ショッピングセンターでの食事や買い物を通して親子はもちろん子友達同士、会員同士の交流が図れた。 会員外の方へもお誘いすることで、若年母子部活動の周知につながった。 | 14名 | 36,160 | |
| 秋田市 | H25. 8.4(土) | 男鹿水族館GAO &郷土芸能なまはげ太鼓体験 市役所からバスに乗り「男鹿温泉交流館 五風」で郷土芸能なまはげ太鼓を体験し、男鹿水族館に到着した。 水族館を見学後、レストランで昼食をとり、午後二時半、水族館を出発し市役所に到着。 | 29名 | 105,601 | |
| 由利本荘市 | H25. 7.28(日) | 秋田市ポップサーカス・西目町ハーブワールドAKITA 由利本荘市役所出発、秋田市新屋ポップサーカスを観覧。 西目ハーブワールドへ移動し、昼食、館内を見学後由利本荘市役所に戻り、解散した。 母子世帯の参加は2組でしたが、親子で楽しんだ。 | 33名 | 114,470 | |
| 大仙市 | H25.12.8(日) | 大曲エンパイヤホテル クリスマスの集い (午前) 親子で遊具を使って遊ぶ。 ・手作りでは、傘袋口ケット・紙コップけん玉・クリスマスツリー・どんぐリストラップを親子で作って遊ぶ。 ・ゲーム「サンタさんってどんな顔?」2組に分かれて競争。 ・パネルシアター「くいしんぼうおばけ・アンパンマン」 昼 ランチバイキング (午後) ・寸劇「サンタからの手紙」 ・室内に隠しておいた手紙をゲーム感覚で探しながらサンタクロースからのプレゼントを頂く ・記念撮影 | 59名 | 186,191 | |
| 横手市 | H25.12.22(日) | 秋田県南部男女参画センター クリスマス・お正月 ・毎年参加の母子、日頃からひとり親との交流を求めていた母子、支援施設に入所間もない母子などの参加もあり少しずつ輪が広がっているように感じた。 ・餅つきではなかなか経験することの出来ない子ども達全員が杵を持って餅つきに挑戦することが出来た。また、こまや羽根つき、福笑いやかるた等の日本の伝統的な遊びを通して交流を深めた。 ・サンタクロースが登場し抱きつく子どもやプレゼントを開けて喜ぶ子どもなど、歓声が沸きあがつた。 | 49名 | 64,856 | |
| 東成瀬村 | H26. 2.9.(日) | 東成瀬村地域交流センター「ゆるるん」 栄養士と一緒に料理を作り、お楽しみ会をした。今回はゲームの景品やプレゼントの景品をたくさん準備した。 | 12名 | 18,041 | |

平成26年度 親子交流会 報告書

平成27年4月23日現在

| 都市町村名 | 実施日 | 実施内容 | 参加人数 | 総経費(円) | 備考 |
|-------|---------------|--|------|--------|----|
| 大館市 | H26. 7.26(土) | 秋田ふるさと村 じりじりするほどの真夏日でした。元気に大館を出発し横手に着くと35度の温度表示に大人たちはうんざり、子ども達はチューチュートレインに早く乗りたくてうずうずし、それぞれ美術館・手作り村・プラネタリウム等を楽しんだ。 横手やきそば・アイスクリームを食べ、楽しんだ後の帰りのバスでは皆さん眠りについた。 始めての暑い時の交流会でしたが楽しんでもらえたので満足です。 | 24名 | 30,533 | |
| 能代市 | H.26. 7.27(日) | 太平山リゾート クアドーム ザ・ブーン 能代市役所9時40分出発、「クアドーム ザ・ブーン」に11時半到着。 昼食後、フリータイムでプール、温泉など楽しむ。 15時、「クアドーム ザ・ブーン」を後にし、17時に能代市役所に到着。 | 21名 | 62,683 | |
| 山本郡 | H26. 11.9(日) | 小坂町「康楽館」・碇ヶ関「津軽 関の庄」 親子で芝居観劇と施設見学を楽しんだ。途中道の駅での昼食や温泉入浴をし、親睦交流とお母さんたちのリフレッシュ効果を図り、また、親子の絆も深めることができた。 | 15名 | 56,000 | |
| 秋田市 | H26.10.26(日) | 秋田ノーザンハピネット試合観戦 今、話題のノーザンハピネットの試合を観戦した。迫力のある選手たちを目の前に、感激とともに白熱あるゲームを観戦でき親子でとても楽しめることができた。 | 20名 | 22,720 | |
| 大仙市 | H26.12.14(日) | 大曲エンパイヤホテル・親子でケーキ作り 大曲エンパイヤホテルのパティシエ・芦原さんの指導で、親子のケーキのデコレーションを思い思いの形につくりあげた。 昼食はバイキングで、子供達は何回もおかわりして喜んで食べていた。 昼食後は、親子で風船バレーに興じた。 | 42名 | 97,186 | |
| 横手市 | H26.7.13(日) | 男鹿水族館GAO 今年度は夏休み前に遠方の交流会を企画し、市報で公募した所、数日で定員に達するほど好評で、日頃遠方への行楽がほとんど出来ないので、大変感謝しているとの声が聞かれた。療育訓練を受けている子供の参加もあった。男鹿水族館 GAO開業10周年でもあったことから、様々なイベントがあり、ストラップ作りや館内見学も楽しく出来た。“なまはげダイバー”や“なまはげ太鼓”ではなまはげにも触れることができた。 今後は参加者の声が反映されて、より多くの対象者に親子交流会が浸透し応募してくれることを願いたい。 | 46名 | 92,421 | |
| 羽後町 | H26. 12.20(土) | 五輪坂温泉としとらんど インフルエンザのため予定していた、うち親子3組が急遽欠席となつたが、クリスマス会の食事を楽しんだ。子どもたちにはプレゼントも渡し、欠席した子どもには後日届けることとした。 | 11名 | 49,582 | |